

# la pression contre le Center Parcs...



— Bien décidés...

Le samedi 6 février, de 10 heures à 12 heures, place des déportés à Poligny, le collectif contre le Center Parcs appelait à manifester dans un «rassemblement citoyen».

A l'appel du pic Noir, association qui reste mobilisée, une centaine de personnes, dont certaines costumées et portant banderoles, étaient là pour échanger et dire leur opposition au projet, celui de Poligny, mais aussi celui qui, en Saône et Loire occupe les populations du Rousset.

Le but de cette action, qui sera prochainement suivie d'autres réunions, est de trouver des terrains de lutte communs aux différents groupes d'opposants à Pierre et Vacances. C'est aussi un moyen d'exprimer que l'annonce par le promoteur d'études complémentaires est au yeux du collectif, une manoeuvre dilatoire.»temporiser pour mieux sauter» disent-ils.

A suivre...■